



Juin 2019

Rentrée chargée pour "Echanges et Tiers-monde Annecy"

Développer ici le sentiment de solidarité avec les populations du Sahel

L'association présente depuis plus de 30 ans sur Cran Gevrier, aide les populations déshéritées du Nord Burkina Faso. Mais pour ses responsables, il est tout aussi important de mener ici des actions de sensibilisation pour plus de solidarité avec les populations moins avantagées et globalement pour un monde plus juste. Notre monde est interdépendant, l'actualité nous le rappelle chaque jour. Développer le sentiment et les actions de solidarité avec les plus démunis de cette région est urgent et essentiel.

C'est pourquoi l'association « Echanges et Tiers Monde » (**ETM74**) reconduit cet automne ses principales actions d'information et de sensibilisation.

Fête d'automne de Cran-Gevrier

Comme les années précédentes, ETM74 participera à cette fête des associations prévue les **21 et 22 septembre**.

L'objectif est, à partir d'un stand de vente d'artisanat africain, d'échanger avec les visiteurs sur les problèmes du sous développement et de présenter nos opérations.

Ce peut être l'occasion pour certains de voir comment ils pourraient **contribuer à la vie de l'association**.



Course des écoles de Cran-Gevrier



Chaque année à l'automne, les élèves du primaire sont conviés à une course d'endurance. Leurs familles reçoivent une information et sont invitées à la fois à participer à cette journée, voire courir, et à apporter une petite participation financière, si elles le souhaitent, leur contribution permettant de payer des

fournitures scolaires aux écolières que nous soutenons au Burkina.
Au delà de la solidarité financière des familles, il s'agit de **sensibiliser les enfants à l'existence d'un autre monde vivant dans des conditions différentes de celles qu'ils connaissent eux-mêmes.**

Elle réunit en général près de 800 élèves de 5 écoles de Cran-Gevrier.

La course aura lieu le 4 octobre.



Sensibiliser les élèves des écoles de Cran-Gevrier

Une dizaine d'interventions dans les écoles primaires de Cran Gevrier ont lieu en général durant l'année scolaire. Les membres de l'association, forts des nombreux échanges et voyages au Burkina font partager aux enfants leurs connaissances du terrain et du vécu des populations locales.

Couscous solidaire

Rassemblant en général près de 200 convives, c'est un temps fort pour les bénévoles qui ne ménagent pas leur peine pour cette manifestation très appréciée à la fois pour le couscous bien sûr mais aussi pour l'animation musicale et la convivialité

Cette année, ce sera le **24 novembre 2019.**



Couscous solidaire, une belle affluence

Réservations conseillées : 04 50 69 57 57